

## Peugeot 308 ist Europas „Auto des Jahres 2014“

**Der Peugeot 308 ist Europas „Auto des Jahres“. Bei der Wahl zum „Car of the Year 2014“ ließ der Kompaktwagen, der seit Herbst 2013 auf dem Markt ist, sechs weitere Finalisten hinter sich.**

Die Auszeichnung „Car of the Year“ gilt als renommiertester Autopreis der Welt und wurde im Vorfeld des Automobilsalons in Genf zum 51. Mal vom Magazin „Stern“ sowie sechs weiteren europäischen Zeitschriften verliehen. Die Fachjury setzte sich aus 58 Automobil-Journalisten aus 22 europäischen Ländern zusammen. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Peugeot 308.

---